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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS 

CONVOCAÇÃO 

 

O Diretor do CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS da Universidade 

Federal Rural do Semi-Árido convoca todos os conselheiros a se fazerem presentes na 5ª 

Reunião Ordinária de 2023 do Conselho do CCA, com data, local e horários abaixo 

determinados, para cumprir a seguinte pauta: 

 

1. Apreciação e deliberação das atas da 3ª e 4ª reunião ordinária de 2022 do Conselho do 

CCA e a ata da 1ª reunião extraordinária de 2023 do Conselho do CCA; 

2. Apreciação e deliberação sobre os Programas Gerais de Componentes Curriculares 

(PGCC’s), encaminhados via Memorando Eletrônico nº 163/2023 – Prograd; 

3. Apreciação e deliberação sobre propostas dos Centros referentes à distribuição de vagas 

para contratação de professores, conforme Memorando Eletrônico nº 218/2023 - GAB; 

4. Apreciação e emissão de parecer sobre a criação do seguinte Curso de Pós-graduação lato 

sensu: Especialização em Finanças Quantitativas, conforme processo nº 

23091.000671/2023-09; 

5. Apreciação e emissão de parecer sobre a criação do seguinte Curso de Pós-graduação lato 

sensu: Especialização em Avaliação de Impactos Ambientais e Processos de 

Licenciamento Ambiental, conforme processo nº 23091.002430/2023-46; 

6. Apreciação e emissão de parecer sobre a criação do seguinte Curso de Pós-graduação lato 

sensu: Especialização em Energias Renováveis - EaD, conforme processo nº 

23091.002936/2022-64; 

7. Apreciação e deliberação acerca do pedido de correção do período de afastamento para o 

doutorado do docente Miguel Carioca Neto, conforme Despacho nº 1427/2023 - CPPD e 

Resolução nº 40, de 26 de abril de 2023, do Consuni da Ufersa, contidos no processo nº 

23091.016146/2022-63; e 

8. Outras ocorrências. 

 

 

Data: 17 de maio de 2023 (quarta-feira). 

Horário: 08h00min  

Local: Via Google Meet. 

 

 

Mossoró-RN, 15 de maio de 2023. 

 
José Torres Filho 

Diretor do CCA  
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1º PONTO  

 

Apreciação e deliberação das atas da 3ª e 4ª reunião ordinária de 2022 do Conselho do CCA e 

a ata da 1ª reunião extraordinária de 2023 do Conselho do CCA; 
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No décimo sete dia do mês de março do ano de dois mil e vinte três, às treze horas e trinta 1 

minutos, foi realizada a terceira reunião ordinária de dois mil e vinte três do Conselho do Centro 2 

de Ciências Agrárias via Google Meet. Estiveram presentes os seguintes membros: Presidente 3 

do Conselho, José Torres Filho; Chefe de Departamento do DCA, Felipe de Azevedo Silva 4 

Ribeiro; Chefe de Departamento do DCAF, Rejane Tavares Botrel; Coordenadores dos cursos 5 

de graduação: Adrian José Molina Rugama (Agronomia), Carlos Eduardo Bezerra de 6 

Moura (Medicina Veterinária), Marco Antonio Diodato (Engenharia Florestal); 7 

Coordenadores dos cursos de Pós-Graduação; Aurélio Paes Barros Júnior (PPGFITO); Daniel 8 

Valadão Silva (PPGMSA); Rafael Rodolfo de Melo (PRODEMA); Representação docente dos 9 

Departamentos: Lindomar Maria da Silveira (DCAF). Foram apresentadas as justificativas de 10 

ausência dos Conselheiros Alexandro Iris Leite, Josemir de Souza Gonçalves e Marcelo 11 

Barbosa Bezerra. As justificativas de ausência foram aprovadas por unanimidade. Verificada a 12 

presença de “quorum” legal, o Presidente do Conselho, José Torres Filho, declarou aberta a 13 

reunião e solicitou a inclusão do seguinte ponto de pauta. Apreciação e deliberação sobre o 14 

relatório de atividades do CCA – Exercício 2022. Essa inclusão foi votada e aprovada por 15 

unanimidade. O conselheiro Aurélio Paes Barros Júnior solicitou a inclusão do ponto de pauta 16 

que recebeu da secretaria do Consepe na noite anterior que trata sobre apreciação e deliberação 17 

sobre propostas dos Centros referente à distribuição dos códigos de vagas para contratação de 18 

professores efetivos, conforme Memorando eletrônico nº 135/2023 - GAB. A inclusão desse 19 

ponto foi votada e aprovada com nove votos favoráveis e uma abstenção. Em seguida, o 20 

Presidente realizou a leitura da pauta descrita a seguir: PRIMEIRO PONTO. Apreciação e 21 

deliberação da ata da primeira reunião ordinária de dois mil e vinte e três do Conselho do CCA. 22 

SEGUNDO PONTO. Apreciação e deliberação sobre o relatório de atividades do CCA – 23 

Exercício 2022.   TERCEIRO PONTO. Apreciação e deliberação sobre proposta de criação do 24 

curso de especialização em avaliação de impactos ambientais e processos de licenciamento 25 

ambiental, Conforme o Processo 23091.002430/2023-46; QUARTO PONTO. Apreciação e 26 

deliberação sobre propostas dos Centros referente à distribuição dos códigos de vagas para 27 

contratação de professores efetivos, conforme Memorando eletrônico nº 135/2023 - GAB. 28 

QUINTO PONTO Apreciação e deliberação sobre processo de renovação de afastamento. 29 

https://sipac.ufersa.edu.br/sipac/protocolo/processo/movimentacao/recebimento_1.jsf#this
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SEXTO PONTO. Apreciação e deliberação sobre criação de novas disciplinas do Programa de 30 

Pós- Graduação em Fitotecnia – PPGFITO, encaminhado via Memorando Eletrônico nº 38/2023 31 

– Proppg. SÉTIMO PONTO. Apreciação e deliberação sobre criação de programas de 32 

disciplinas do Programa de Pós- Graduação em Ecologia e Conservação - PPGEC, 33 

encaminhado via Memorando Eletrônico nº 39/2023 – Proppg. OITAVO PONTO. Apreciação 34 

e deliberação sobre criação Regimento Geral do Programa de Pós-Graduação em Ensino – 35 

POSENSINO, encaminhado via Memorando Eletrônico nº 28/2023 –  P r o p p g ; NONO 36 

PONTO. Outras ocorrências. Após a leitura, a pauta foi votada e aprovada por unanimidade. 37 

Inicialmente, o Presidente do Conselho colocou em deliberação o primeiro ponto da pauta. 38 

Sem proposta de alteração, a ata da primeira reunião ordinária de dois mil e vinte três do 39 

Conselho do CCA foi votada e aprovada por unanimidade. O Presidente do Conselho colocou 40 

em deliberação o segundo ponto que trata sobre o relatório de atividades do CCA – Exercício 41 

2022. O Presidente do Conselho apresentou o relatório de atividades do CCA durante o 42 

exercício 2022 e agradeceu a colaboração do vice- Diretor do CCA, Moacir Franco de 43 

Oliveira, Jorge Luiz e a secretária do CCA pela colaboração na elaboração do relatório. Não 44 

houve comentários e o relatório foi votado e aprovado por unanimidade. Antes de começar a 45 

apreciação do primeiro ponto foi votada a participação do docente Alan Cauê de Holanda para 46 

explicar sobre o curso. A participação dele foi votada e aprovada por unanimidade. No terceiro 47 

ponto foi apreciada a proposta de criação do curso de especialização em avaliação de impactos 48 

ambientais e processos de licenciamento ambiental. O servidor docente Alan Cauê de Holanda 49 

explicou que sentiu a necessidade de criar o curso para atender a demanda do mercado e 50 

aperfeiçoar o trabalho dos profissionais que trabalham diretamente com processos de licença 51 

ambiental. Sem comentários, a proposta de criação do curso de especialização em avaliação de 52 

impactos ambientais e processos de licenciamento ambiental foi votada e aprovada por 53 

unanimidade. No quarto ponto houve a deliberação sobre as propostas dos Centros referente à 54 

distribuição dos códigos de vagas para contratação de professores efetivos, conforme 55 

Memorando eletrônico nº 135/2023 - GAB. O Presidente do Conselho esclareceu que esse ponto 56 

já foi deliberado na última reunião do Conselho que decidiu que os códigos de vagas do CCA 57 

serão destinados ao Programa de Pós-Graduação em Fitotecnia na área de Fisiologia Vegetal. 58 
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No quinto ponto deu-se início a deliberação do processo de renovação de afastamento de 59 

Francisco Rocha Vasconcelos Neto. O Presidente explicou que trata de pedido de renovação 60 

de afastamento integral para conclusão de Doutorado no Programa de Pós-Graduação em 61 

Arquitetura e Urbanismo da UFBA e frisou que o processo tem todos os pareceres favoráveis. 62 

Sem comentários, o processo de renovação de afastamento foi votado e aprovado por 63 

unanimidade. O Presidente do Conselho colocou em deliberação o sexto ponto que trata da 64 

criação de novas disciplinas do Programa de Pós- Graduação em Fitotecnia – PPGFITO. Ele 65 

explicou que trata-se da criação de três disciplinas: Nematologia Agrícola e Aplicada ao 66 

Melhoramento de Plantas, Estatística aplicada ao melhoramento de plantas e Fitonematologia. 67 

Sem comentários, a criação das disciplinas foi votada e aprovada por unanimidade. Após, deu-68 

se início à deliberação do sétimo ponto que tratou sobre a criação de programas de disciplinas 69 

do Programa de Pós- Graduação em Ecologia e Conservação - PPGEC. Os programas de 70 

disciplinas foram apresentados, mas não houve comentários. No oitavo ponto, foi apreciada a 71 

criação do Regimento Geral do Programa de Pós-Graduação em Ensino – POSENSINO. O 72 

presidente do conselho fez a leitura do Memorando eletrônico nº 28/2023 e apresentou a 73 

proposta para a criação do Regimento Geral do Programa de Pós-Graduação em Ensino – 74 

POSENSINO. Não houve comentários e a proposta de criação do Regimento foi votada e 75 

aprovada por unanimidade. Em outras ocorrências, o conselheiro Felipe de Azevedo Silva 76 

Ribeiro comentou que o recurso de capital do DCA será destinado para aquisição de freezers e 77 

solicitou que fosse cobrada a gestão sobre a aquisição dos equipamentos dos PAC anteriores. A 78 

conselheira Rejane Tavares Botrel informou que irá se candidatar para a eleição para 79 

representante do CCA no Consuni – biênio 2023-2025. O conselheiro Daniel Valadão Silva 80 

afirmou que também participará do pleito e acrescentou que o CCA tem duas vagas no 81 

Conselho e que serão eleitos dois titulares e dois suplentes. O conselheiro Moacir Franco de 82 

Oliveira explicou que conversou com a Pró-reitora de Administração que explicou sobre a 83 

dificuldade da Universidade de garimpar as aquisições e que está sendo feito levantamento com 84 

os equipamentos do ano passado. Com relação aos equipamentos que não deram certo no ano 85 

passado, a Reitora reiterou que fosse tentando novamente a compra através de licitação. Nada 86 

mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença dos membros e deu por 87 
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encerrada a reunião às treze horas e cinquenta e quatro minutos. E eu, Hérica Kalianny Lopes 88 

Figueirêdo Rocha, secretária do CCA, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais 89 

conselheiros (as) quando aprovada.     90 

Presidente do Conselho 91 

José Torres Filho_______________________________________________________________ 92 

Chefes de Departamento 93 

Felipe de Azevedo Silva Ribeiro (DCA)_____________________________________________ 94 

Rejane Tavares Botrel (DCAF)____________________________________________________ 95 

Coordenadores dos Cursos de Graduação 96 

Adrian José Molina Rugama ___________________________________________________ 97 

Carlos Eduardo Bezerra de Moura (Medicina Veterinária)______________________________ 98 

Marco Antonio Diodato__________________________________________________________ 99 

Coordenadores dos Cursos de Pós-Graduação 100 

Aurélio Paes Barros Júnior (PPGFITO)_____________________________________________ 101 

Daniel Valadão Silva (PPGMSA)__________________________________________________ 102 

Rafael Rodolfo de Melo (PRODEMA)______________________________________________ 103 

Representação Docente dos Departamentos:  104 

Lindomar Maria da Silveira (DCAF)______________________________________________ 105 

Secretária____________________________________________________________________ 106 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha 107 
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No décimo sete dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte três, às sete horas e trinta 1 

minutos, foi realizada a quarta reunião ordinária de dois mil e vinte três do Conselho do Centro 2 

de Ciências Agrárias via Google Meet. Estiveram presentes os seguintes membros: Presidente 3 

do Conselho, José Torres Filho; Chefe de Departamento do DCA, Felipe de Azevedo Silva 4 

Ribeiro; Coordenadores dos cursos de graduação: Adrian José Molina Rugama (Agronomia), 5 

Talyta Lins Nunes (Medicina Veterinária), Marco Antonio Diodato (Engenharia Florestal); 6 

Humberto Gomes Hazin (Engenharia de Pesca), Dorgival Morais de Lima Júnior 7 

(Zootecnia), Coordenadores dos cursos de Pós-Graduação; Aurélio Paes Barros Júnior 8 

(PPGFITO); Daniel Valadão Silva (PPGMSA); Elis Regina Costa de Morais (PPGATS), 9 

Moacir Franco de Oliveira (PPGCA), Rennan Herculano Rufino Moreira (PPGPA), Rafael 10 

Rodolfo de Melo (PRODEMA); Representação docente dos Departamentos: Josemir de Souza 11 

Gonçalves (DCA), Carolina Malala Martins Souza (DCAF), Representante dos discentes: 12 

Marcondes Ferreira Costa Filho. Foram apresentadas as justificativas de ausência dos Carlos 13 

Eduardo Bezerra de Moura e Lindomar Maria da Silveira. As justificativas de ausência 14 

apresentadas foram votadas e aprovadas por unanimidade. Verificada a presença de “quorum” 15 

legal, o Presidente do Conselho, José Torres Filho, declarou aberta a reunião e fez a leitura da 16 

pauta a seguir. PRIMEIRO PONTO. Apreciação e deliberação da ata da segunda reunião 17 

ordinária de dois mil e vinte e três do Conselho do CCA. SEGUNDO PONTO. Apreciação e 18 

deliberação sobre os calendários acadêmicos da graduação dos semestres letivos 2023.1 e 19 

2023.2, encaminhados via Memorando Eletrônico Nº 131/2023 – Prograd.   TERCEIRO 20 

PONTO. Apreciação sobre os calendários acadêmicos da graduação dos semestres letivos 21 

2024.1, 2024.2, 2025.1 e 2025.2, encaminhados via Memorando Eletrônico Nº 131/2023 – 22 

Prograd; QUARTO PONTO. Apreciação e deliberação sobre os Programas Gerais de 23 

Componentes Curriculares (PGCC’s), encaminhados via Memorando Eletrônico nº 103/2023 – 24 

Prograd. QUINTO PONTO. Apreciação e deliberação sobre o Relatório Institucional 25 

Consolidado 2022 do Programa de Educação Tutorial (PET), enviado via Memorando 26 

Eletrônico nº 102/2023 – Prograd. SEXTO PONTO. Apreciação e deliberação sobre 27 

solicitação de alteração de regime de carga horária do docente Antonio Erivando Xavier Junior, 28 

conforme processo nº 23091.012589/2019-81. SÉTIMO PONTO. Outras ocorrências. Após a 29 
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leitura, o a pauta foi votada e aprovada por unanimidade. Inicialmente, o Presidente do 30 

Conselho colocou em deliberação o primeiro ponto da pauta. Sem proposta de alteração, a ata 31 

da segunda reunião ordinária de dois mil e vinte três do Conselho do CCA foi votada e aprovada 32 

por unanimidade. O Presidente do Conselho colocou em deliberação o segundo ponto que trata 33 

sobre os calendários acadêmicos da graduação dos semestres letivos 2023.1 e 2023.2. A 34 

conselheira Carolina Malala Martins Souza apresentou o seguinte encaminhamento do 35 

DCAF: propõe que uma semana seja destinada para as atividades de pesquisa e 36 

extensão, sem a realização de atividades de avaliação aos discentes. O conselheiro 37 

Daniel Valadão Silva falou sobre a importância de uma semana dedicada exclusivamente as 38 

atividades de extensão. O conselheiro Adrian José Molina Rugama apontou erros de datas nos 39 

prazos dos calendários acadêmicos e solicitou cobrança na correção destas datas. O conselheiro 40 

Aurélio Paes Barros Júnior afirmou que tentará incluir essa semana de extensão, mas afirmou 41 

que essa proposta tem resistência da Prograd e de alguns conselheiros, pois afetaria o calendário 42 

da graduação. O conselheiro Adrian José Molina Rugama propôs que fosse realizada uma 43 

consulta a Pró-Reitoria de Extensão e Prograd sobre a possibilidade de uma semana dedicada as 44 

atividades de extensão. O conselheiro Marcondes Ferreira Costa Filho afirmou que essa 45 

proposta é viável considerando que tem que existir a carga horária da extensão, e que ela 46 

contará como dia letivo. O conselheiro Daniel Valadão Silva demonstrou preocupação com 47 

uma série de dúvidas apresentadas pelos docentes de Agronomia em como deve ser feito a 48 

extensão durante sua carga horária e falou sobre a importância de discutir no Consepe sobre a 49 

curricularização da extensão. O conselheiro Humberto Gomes Hazin explicou que nos PPC’s 50 

de Engenharia de Pesca a solução tem sido a inclusão de disciplinas envolvendo extensão ao 51 

longo dos períodos do curso. A conselheira Talyta Lins Nunes explicou que no curso de 52 

Medicina Veterinária tem disciplinas que tem a extensão associada, como também tem 53 

disciplinas que são exclusivas de extensão. A mesma levantou a dúvida de como ficam essas 54 

disciplinas que não tem extensão se poderão funcionar de forma normal, caso tenha uma semana 55 

somente para extensão. Após discussão, a proposta do DCAF para o calendário 2023.2 foi 56 

colocada em votação sendo aprovada por unanimidade. Após, iniciou-se a discussão do 57 

calendário 2023.2. O conselheiro Marcondes Ferreira Costa Filho propôs a redução de uma 58 
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semana no recesso no mês de janeiro do calendário em discussão, com retorno no dia 15 de 59 

janeiro de 2024. O conselheiro Felipe de Azevedo Silva Ribeiro apresentou o encaminhamento  60 

do DCA:  independente das datas de início e término e necessidade de recesso entre os 61 

períodos letivos, a UFERSA respeite os seguintes períodos sem aulas na graduação 62 

para que os docentes possam tirar suas férias nesses períodos: duas semanas de 63 

recesso em Julho; duas últimas semanas de recesso em dezembro e as três primeiras 64 

semanas de recesso em janeiro. Após discussão, foi colocada em votação a proposta da 65 

Prograd, a proposta do conselheiro Marcondes, a proposta do DCA. A proposta da 66 

Prograd obteve oito votos, a proposta do conselheiro Marcondes obteve um voto e a 67 

proposta do DCA obteve sete votos. Após votação, o conselheiro Adrian José Molina 68 

Rugama alertou sobre a necessidade de corrigir datas erradas em ambos os calendários. O 69 

conselheiro Aurélio Paes Barros Júnior se comprometeu em cobrar as devidas correções no 70 

Consepe. O Presidente do Conselho colocou em apreciação o terceiro ponto os sobre os 71 

calendários acadêmicos da graduação dos semestres letivos 2024.1, 2024.2, 2025.1 e 2025.2.  72 

O conselheiro Felipe de Azevedo Silva Ribeiro repetiu o mesmo encaminhamento anterior 73 

nesses calendários. A conselheira Carolina Malala Martins Souza apresentou a observação do 74 

DCAF sobre a redução do período das avaliações finais a cada semestre. O conselheiro Daniel 75 

Valadão Silva sugeriu cobrar no Consepe a redução de tempo de um mês entre um semestre e 76 

outro. O mesmo relatou que nos anos de 2018 e 2019 se conseguia fazer essa transição em duas 77 

e três semanas. Sugeriu que a direção da Ufersa invista em pessoal na Prograd para melhorar e 78 

otimizar essa lacuna entre os semestres. No quarto ponto iniciou-se a deliberação sobre os 79 

sobre os Programas Gerais de Componentes Curriculares (PGCC’s). Sem comentários, os 80 

Programas Gerais de Componentes Curriculares foram votados e aprovados por unanimidade. 81 

Deu-se início à deliberação do quinto ponto que tratou sobre o Relatório Institucional 82 

Consolidado 2022 do Programa de Educação Tutorial (PET). O Presidente frisou que o Comitê 83 

de avaliação dos grupos PET – UFERSA emitiu parecer adequado às exigências do Ministério 84 

da Educação e do Programa de Educação Tutorial. Sem comentários, o relatório foi votado e 85 

aprovado por unanimidade.  No sexto ponto foi apreciada a solicitação de alteração de regime 86 

de carga horária do docente Antonio Erivando Xavier Junior, conforme processo nº 87 
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23091.012589/2019-81. O Presidente explicou que trata-se do pedido de alteração do regime de 88 

trabalho do docente Antonio Erivando Xavier Junior  de 20 hs para 40 hs. O conselheiro 89 

Moacir Franco de Oliveira questionou se essa mudança atende as necessidades da 90 

universidade. O conselheiro Marcondes respondeu que atende sim, pois foi votado e aprovado 91 

no conselho do curso de ciências contábeis. Sem comentários, a solicitação de alteração de 92 

regime de carga horária foi votado e aprovada com sete votos favoráveis e oito abstenções.  Em 93 

outras ocorrências, o conselheiro Josemir de Souza Gonçalves pediu ao conselheiro Daniel que 94 

fosse checado com a Prograd qual a forma correta de calcular a creditação da carga horária da 95 

extensão, pois segundo o Comitê de graduação a carga horária da extensão deveria ser múltipla 96 

de 15, ou seja, 25% das 15 hs. O conselheiro Daniel Valadão da Silva explicou que houve 97 

mudanças e irá acionar a Prograd para tirar as dúvidas e que repassará as informações durante a 98 

semana. A conselheira Carolina Malala Martins Souza avisou aos conselheiros que a eleição 99 

para escolha dos representantes do CCA no Consuni está sendo realizada na secretaria do CCA 100 

durante todo o dia. Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença 101 

dos membros e deu por encerrada a reunião às oito horas e trinta e trinta e oito minutos. E eu, 102 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha, secretária do CCA, lavrei a presente ata que será 103 

assinada por mim e demais conselheiros (as) quando aprovada.     104 

Presidente do Conselho 105 

José Torres Filho_______________________________________________________________ 106 

Chefes de Departamento 107 

Felipe de Azevedo Silva Ribeiro (DCA)_____________________________________________ 108 

Coordenadores dos Cursos de Graduação 109 

Adrian José Molina Rugama _____________________________________________________ 110 

Dorgival Morais de Lima Júnior __________________________________________________ 111 

Marco Antonio Diodato )________________________________________________________ 112 

Talyta Lins Nunes (Medicina Veterinária) __________________________________________ 113 

Humberto Gomes Hazin (Pesca)___________________________________________________ 114 

Coordenadores dos Cursos de Pós-Graduação 115 

Elís Regina Costa de Morais (PPGATS)_____________________________________________ 116 
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No vigésimo sexto dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte três, às quatorze horas, foi 1 

realizada a primeira reunião ordinária de dois mil e vinte três do Conselho do Centro de 2 

Ciências Agrárias via Google Meet. Estiveram presentes os seguintes membros: Presidente do 3 

Conselho, José Torres Filho; Chefe de Departamento do DCA, Felipe de Azevedo Silva 4 

Ribeiro, Chefe de Departamento do DCAF, Rejane Tavares Botrel; Coordenadores dos cursos 5 

de graduação: Adrian José Molina Rugama (Agronomia), Carlos Eduardo Bezerra de 6 

Moura (Medicina Veterinária), Marco Antonio Diodato (Engenharia Florestal), 7 

Coordenadores dos cursos de Pós-Graduação; Aurélio Paes Barros Júnior (PPGFITO); Daniel 8 

Valadão Silva (PPGMSA); Elis Regina Costa de Morais (PPGATS), Moacir Franco de 9 

Oliveira (PPGCA), Alexandro Iris Leite (PPGRMV), Rafael Rodolfo de Melo (PRODEMA); 10 

Representação docente dos Departamentos: Josemir de Souza Gonçalves (DCA), Lindomar 11 

Maria da Silveira (DCAF), Representante dos discentes: Marcondes Ferreira Costa Filho. 12 

Foram apresentadas a justificativas de ausência dos conselheiros  Marcelo Barbosa Bezerra e 13 

Rennan Herculano Rufino Moreira . As justificativas de ausência apresentadas foram votadas 14 

e aprovadas por unanimidade. Verificada a presença de “quorum” legal, o Presidente do 15 

Conselho, José Torres Filho, declarou aberta a reunião e fez a leitura da pauta a seguir. 16 

PRIMEIRO PONTO. Apreciação e deliberação sobre Processo de nº 23091.006420/2023-83 17 

de Osvaldo Nogueira de Sousa Neto, referente à solicitação de remoção interna para o código 18 

de vaga de nº 0933494. Após a leitura, a pauta foi votada e aprovada por unanimidade. 19 

Inicialmente, o Presidente do Conselho colocou em deliberação o primeiro ponto da pauta. O 20 

Presidente do Conselho explicou que trata-se de pedido de remoção do servidor docente 21 

Osvaldo Nogueira de Sousa Neto, Matrícula SIAPE 2314006, do Departamento de 22 

Engenharias de Angicos, para o código de vaga nº 0933494, cargo professor do Magistério 23 

Superior, campus Mossoró, perfil engenheiro agrônomo com Mestrado e Doutorado em 24 

Fisiologia Vegetal. Complementou que o Processo foi apreciado e deliberado na reunião do 25 

Departamento de Ciências Agronômicas e Florestais – DCAF e teve seu pedido indeferido, pois 26 

o currículo do servidor não atende ao perfil do código de vaga nº 0933494. O conselheiro 27 

Aurélio Paes Barros Júnior explicou que esse processo é referente a uma consulta da 28 

PROGEPE e explicou que o servidor é engenheiro agrônomo, mas não atende ao perfil do 29 
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código de vaga que solicita Mestrado e Doutorado em Fisiologia Vegetal. Propôs que o 30 

Conselho acompanhe a decisão do DCAF. Finalizou explicando que caso não seja aprovada a 31 

remoção e não apareça processo de redistribuição, a vaga será destinada para concurso. A 32 

conselheira Rejane Tavares Botrel explicou que o trâmite é o Centro emitir o despacho e 33 

encaminhar o processo para a PROGEPE, pois a CPPS solicitou o encaminhamento até o dia 29 34 

de abril de 2023. Após deliberação, o pedido de remoção foi votado e reprovado com quinze 35 

votos contrários e duas abstenções. Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho 36 

agradeceu a presença dos membros e deu por encerrada a reunião às quatorze horas e treze 37 

minutos. E eu, Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha, secretária do CCA, lavrei a presente 38 

ata que será assinada por mim e demais conselheiros (as) quando aprovada.     39 

Presidente do Conselho 40 

José Torres Filho_______________________________________________________________ 41 

Chefes de Departamento 42 

Felipe de Azevedo Silva Ribeiro (DCA)_____________________________________________ 43 

Rejane Tavares Botrel (DCAF) ___________________________________________________ 44 
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Adrian José Molina Rugama (Agronomia) _________________________________________ 46 
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Aurélio Paes Barros Júnior (PPGFITO)_____________________________________________ 52 

Daniel Valadão Silva (PPGMSA)__________________________________________________ 53 

Rafael Rodolfo de Melo (PRODEMA)______________________________________________ 54 

Alexandro Iris Leite (PPGRMV) __________________________________________________ 55 

Representação Docente dos Departamentos:  56 

Josemir de Souza Gonçalves (DCA)______________________________________________ 57 

Lindomar Maria da Silveira (DCAF)___________________________________________ 58 
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